



SOCIETÀ INTERMEDIAZIONE RISO E SOTTOPRODOTTI

Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblco Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 11 maggio 2022

RISINFORM

Mercato: I prezzi dei risoni stanno continuando settimana dopo settimana a registrare degli aumenti. La novità di questa settimana comunque è sicuramente l'atteggiamento dell'offerta che sembra aver immesso sul mercato maggiori quantità rispetto alle scorse settimane e di ciò ha beneficiato l'industria che ha potuto comprare abbastanza di ciò che le serviva. Gli scambi, in ogni caso, rimangono pochi, perché è poca la merce disponibile.

Parlando del mercato del prodotto lavorato, si registra una leggera intensificazione degli scambi, anche se questa nuova crescita dei prezzi potrebbe creare un nuovo rallentamento, e favorire l'ingresso nella UE di ulteriore prodotto estero.

Marché : Les prix du riz paddy ne cessent d'augmenter de semaine en semaine. La nouvelle de cette semaine est l'attitude de l'offre qui semble mettre sur le marché plus de quantités de paddy par rapport aux semaines précédentes et ainsi les rizeries ont pu couvrir leurs besoins. Quoi qu'il en soit, la situation de pénurie d'approvisionnement maintient l'activité à un niveau bas.

On note, concernant le riz usiné, une légère intensification des échanges, même si cette nouvelle pression sur les prix risque d'entraîner un nouveau ralentissement, favorisant de plus en plus les importations de riz hors UE.

Market: Prices of paddy rice keep going up week by week. The news of this week is the offer attitude that seems putting on market more quantities of paddy comparing last weeks and so rice mills was able to cover their needs. Anyway, the short in supply situation keeps the business low.

There is, concerning the milled rice, a slight intensification of trade, even if this new pressure on prices may lead to a new slowdown, increasingly favouring the non-EU rice imports.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com

<https://www.reschiriso.it/>